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НА ПРАВОМ 
Ф Л А Н Г Е 

ПЯТИЛЕТКИ 
Больших успехов до

бился в этом году кол
лектив цеха гнутых про
филей; осваивая новое 
оборудование, прокатчи
ки увеличили производ
ство экономичной про
дукции на 108 тысяч 
тонн, расширили сорта
мент проката. В этом — 
большая заслуга коллек
тива вальцетокарного 
отделения цеха. 

На снимке вы видите 
одного. из передовых 
станочников комсомоль
ца токаря Василия Бело
ва, неоднократного по
бедителя соцсоревнова-
вания. 

Фото Ю- Балабанова. 
ш 

С КОМСОМОЛЬСКИМ ЗАДОРОМ 

С С И Б И Р С К О Й М А Р К О Й 
тельных перевалок На ста
нах, что вызывает большие 
потери. 

Есть другая важная проб
лема. В связи с постоянным 
увеличением производства 
низколегированного металла 
возрастают нагрузки на ос
новной рабочий инструмент 
прокатчиков — валки клетей 

Окончание. 
Начало на 1-й стр. 

.станов. А вот стойкость вал
ков, в том числе и кушвин-
ского производства, оставля
ет желать много лучшего. 
Наше пожелание металлур
гам Кушвы — лучше учиты
вать, быстрее выполнять за
явки потребителей их вал
ков. Плохо, например, что 
до сих пор не изготавлива
ются двуслойные валки и 
валки с литыми грубопрофи-
лированными калибрами. Хо

телось бы надеяться, что в 
пятилетке эффективности и 
качества работы будут уст 
ранены многие вопросы на 
пути освоения выпуска но> 
вых видов металлопродук 
ции. 

А. КУЗНЕЦОВ, 
главный прокатчик Куз
нецкого металлургиче
ского комбината имени 

В. И. Ленина. 

ТРУДОВАЯ ПЕРЕКЛИЧКА: 

= ММК - к м к - н т м к * 
С О Ю З Н И К И Н А Д Е Ж Н О С Т И 

Нижнетагильский метал
лургический комбинат ориен. 
тируется главным образом 
на производство металло
продукции для железнодо
рожного транспорта. 

Наши колеса и рельсы с 
упрочняющей термической 
обработкой являются на се
годня самыми эффективны
ми видами проката. Стой
кость объемно закаленных 
рельсов, например, удостоен
ных государственного Знака 
качества, в 1,5—2 раза пре
вышает стойкость обычных. 
Отсюда и понятное стремле
ние металлургов комбината 
добиться максимального 
производства этого вида 
продукции. В минувшем пя
тилетии годовой выпуск тер
мически обработанных рель
сов вырос на 180 тысяч тонн 
и составит нынче 750 тысяч 
тонн. 

Но останавливаться на до
стигнутом не собираемся. 
Большие надежды связыва
ем со строительством на 
комбинате универсально-ба
лочного стана. С его пуском 
мы частично разгрузим рель-
со-балочяый стан и будем 
прокатывать на нем больше 
рельсов. Для этого рекон
струируем рельсоотделку и 
термоотделку, увеличим их 
пропускную способность. То 
есть рассчитываем в теку
щем пятилетии довести го
довой объем производства 
термообработанных рельсов 
до 900 тысяч тонн и тем са
мым сэкономить для народ
ного хозяйства не менее ста 
тысяч тонн металла за счет 
увеличения их стойкости. 

В этом пятилетии начнем 
также реконструкцию коле
сопрокатного цеха. Взамен 
пресса усилием семь тысяч 
тонн смонтируем здесь пресс 
усилием десять тысяч тонн. 
Установим станки большей 
производительности с повы
шенной точностью для обра
ботки колес, приборы для 
ультразвукового и магнит
ного контроля, для очистки 
колес от окалины и их по
краски. 

Успешно тагильчане в по
следние годы в тесном со
дружестве с Уральским на-
учно-исследователоским ин
ститутом черных металлов 
разработали и освоили ра
циональною технологию вы
плавки низколегированных 
марок стали, применение их 
в народном хозяйстве дает 
огромный экономический эф
фект олагодаря высокой на
дежности, отличным каче
ственном характеристикам 
металла. Обратимся хотя оы 
к такому примеру. Жданов-
скому заводу имени «Прав
ды» мы поставляем, напри
мер, оалку да ОО, которая 
является несущей, то есть 
важнейшим элементом в 
конструкции грузовых же
лезнодорожных платформ, 
изготовляемых на этом заво
де. Совместные опыты с за
водом показали, что эту 
балку вполне можно заме
нить балкой 55, прокатанной 
из стали « I L H Z D A » . легиро
ванной ниобием. Платформы 
с балкой из низколегирован
ных сталей уже делаются, 
что значительно сокращает 
расход металла. Причем чис

ло заказов на нее растет 
Если в 1У75 году" заводу 
имени «Правды» мы поста
вили балки j\s 55 шесть ты
сяч тонн, то в этом году от
грузим уже около пятнадца
ти тысяч' тонн.. Экономиче
ский эффект при полном пе
реходе в вагоностроении на 
использование оалкм jVa oaj 
взамен балки № 60 будет ис. 
числиться примерно в пол
миллиона руолеи. 

«Оснзвые ' направления 
развития народного хозяй
ства С С С Р «а 1976— Ь6Ч> 
годы» предусматривают так
же организацию производ
ства катаных широкополоч-
ных двутавровых иалок. Из
готовляться они будут на. 
универсальном оалочном 
стане на комбинате, соору
жение первой очереди кото
рого мощностью миллион 
тонн проката намечено за
вершить в будущем году. 
Согласно подсчетам эконо
мистов себестоимость широ
кополочных балок на 15—20 
процентов ниже сеоестоимо-
мости сварных. Строитель
ство стана даст огромный 
экономический эффект на
родному хозяйству. Широ
кополочные балки найдут 
исключительно большое при
менение в сооружении ко 
лонн зданий, железнодорож 
ных мостов и других важ
ных объектов. 

Ю. А Г Е Е Н К О , 
заместитель начальника 
технического о т д е л а 
Нижнетагильского ме
таллургического комби
ната имени В. И. Лени

на. 

В течение четырех дней 
комсомольцы и молодежь 
комбината работали на Ле
нинских субботниках, посвя
щенных 58-й годовщине 'со
здания Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи. 

Более четырех тысяч че
ловек занимались благоуст
ройством цехов, собирали 
металлолом, трудились н>а 
своих рабочих местах, помо

гали строителям на пуско
вых объектах комбината. 

На субботниках отработа
но более 20 тысяч человеко-
часов. Собрано 564 тонны 
металлолома, убрано около 
30 тысяч квадратных метров 
территории*, заработано 3529 
рублей. Восемьдесят комсо
мольцев совместно с члена
ми комитета В Л К С М комби
ната работали на коксовой 
батарее № 1. 

Отлично потрудились на 
субботнике комсомольцы ло
комотивного цеха (секре
тарь бюро В Л К С М С. Уса-
тюк), механического цеха 
(А. Шапкин), управления 
комбината (В. Акулияуш-
кин). 

В. ПРИХОДЬКО, 
зам. секретаря комитета 

ВЛКСМ комбината. 

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 
В П Р О Ф С О Ю З Е 

Высокая 
оценка 

Состоялась отчетно-вы
борная профсоюзная кон 
ференция у трудящихся Мо-
лочно-овощного совхоза — 
сельскохозяйственного цеха 
комбината. 

Оценивая работу цехово
го профсоюзного комитета, 
работники отделений «Овощ
ное» и «Красный Урал» 
тт. Дружинина и Крестьяни-
нов, управляющий отделе
нием « П о л я орошения» 
т. Клименко, механизатор 
Г. Булгаков, шофер Ивлев^и 
другие отметили, что в ны
нешнем году лучше, чем 
когда-либо, было организо
вано социалистическое со
ревнование, особенно, во 
время посевной и уборочной 
кампаний, ежедневное под
ведение итогов, поощрение 
победителей. 

Все выступавшие высоко 
оценили помощь металлур
гов в строительстве, во вре
мя жатвы. 

Сельчане высказали поже
лания в адрес руководства 
комбината. В частности, они 
просили улучшить снабже
ние питьевой водой, уско
рить строительство клубов 
на отделениях. 

Председателем цехкома 
вновь выбрана К. М . Андре
ева. 

Н. КАПТУРЕНКО, 
председатель жилбытко-

миссии профкома 
комбината. 

По-деловому 
В профсоюзных организа

циях цехов и служб комби
ната завершились отчеты и 
выборы профактива. 

В основном отчеты и выбо
ры прошли организованно, 
по-деловому, на высоком 
идейно-политическом уров
не. Например, хорошо были 
организованы и проведены 
профсоюзные собрания в аг-
лоцехе, в цехе изложниц, 
в мартеновском цехе № 2, в 
газовом цехе, где председа-
теля«*и профсоюзных коми
тетов Д . Ф. Лобов, В . Ф. 
Воронецкий, Д . А. Гудков, 
В. Г. Пегренко. 

На низком организацион
ном уровне прошли проф
союзные собрания в комби
нате питания, на Т Э Ц , в 
Ц Л А и некоторых других 
организациях. Очень слабая 
активность трудящихся при 
обсуждении доклада была, 
например, на Ц Э С и в об
жимном цехе Л» 2. 

Переизбрана четвертая 
часть председателей цехко
мов. 

Н. Ю Д И Н А , 
заместитель председате
ля комиссии по орграбо
те профкома комбината. 

Внутреннее положение 
Пятилетка эффективно-

ности и качества. 
Л . И. Брежнев. Речь на 

Пленуме Ц К К П С С . Газеты 
«Правда», «Магнитогорский 
рабочий» ют 26 октября 
1976 года. 

Величественная програм
ма созидания. 

Литература: Материалы 
&-й сессии Верховного Сове-

Т Е М Ы П О Л И Т И Н Ф О Р М А Ц И Й ПА НОЯБРЬ 
та С С С Р 9-го созыва. Газе
ты «Правда», «Магнитогор
ский рабочий» за 28, 29 ок
тября 1976 г. 
Международное положение 

С С С Р 
Некоторые вопросы меж

дународной деятельности 
К П С С . 

Л , И . Брежнев. Речь на 

Пленуме Ц К К П С С , газеты 
«Правда», «Магнитогорский 
рабочий» от 26 октября 
1976 г. 

Народы одобряют совет
скую программу обуздания 
гонки вооружений. 

Журнал «За рубежом» 
№ 43 за 1976 г., стр. 8—10. 

Экономика 
Итоги хозяйственно-эконо

мической деятельности кол
лектива комбината за 10 ме
сяцев 1976 г. 

Экономическая справка 
планово-экономического от
дела комбината. 

Кабинет политпросвещения. 
Общество «Знание» ММК. 

— Иван Е ф р е м о в и ч ! 
Уйдешь на пенсию, а ведь 
будешь все равно в цех на
ведываться. Вряд ли вытер
пишь, уж я тебя знаю, — 
окликнул как-то Давыдова 
бригадир отгрузки Н. 3. Це
лых. 

— Куда от вас денедпься, 
— шутливо развел руками 
Давыдов. 

И. Е. Давыдов из тех, кого 
мы называем коренными 
магнитогорцами. Было ему 
10 лет, когда семья их юти
лась в палаточном домике, в 
морозной степи. На его гла
зах росли первые домны, 
первые кварталы нового го
рода. Не тогда ли впервые 
заинтересовало его газетное 

ший командир батальона, в 
котором воевал сам Давы
дов, прошел богатый жиз
ненный путь. Воевал еще в 
отрядах' братьев Кашири-
ных, с Блюхером, и в Вели
кую Отечественную войну. 
Евсеев ушел из жизни. Но 
остался среди людей пример 
его деятельности, осталась 
память. Причастен к ней и 
рабкор Давыдов. Потом 
журналистской удачей он 
считает очерк о хирурге Де
нежном, и здесь главный ге
рой — участник войны. 

Десятки материалов опуб
ликовал он на страницах 
заводской и городской газет. 
Вышедшие из-под его пера 
материалы появлялись в га
зете «Челябинский рабо-

СЛОВО О В Е Т Е Р А Н Е 
творчество, когда выпускал 
школьные стенные газеты. 
Затем был цех электросетей. 
Сюда он устроился в 1938 
году учеником счетовода. 

Трудовой стаж его прер-
зала повестка в армию, день 
22 июня 1941 года Иван 
Ефремович запомнил навсег
да. Война. Ленинградский 
фронт. Станция Чудово. 
Первые бои. На 6-й день во 
время бомбежки — легкое 
ранение. После госпиталя — 
снова фронт. 19 ноября со
рок второго года — Старая 
Русса. Здесь он был ранен 
аторично. На этот раз поло
жение оказалось серьезным, 
в строй он уже не смог воз
вратиться. И вот он снова в 
Магнитке. Всего несколько 
строк фронтовой биографии. 
Но то, что война, бои с фаши
стскими оккупантами, вели
т е человека, отстаивающего 
Родину, стали едва ли не ос
новной темой его творчества, 
говорит о неизгладимых сле
дах тех лет. 

—...Почему я решил стать 
рабкором? Желание было с 
юности, а особого толчка к 
лому не было, — сказал 
Иван Ефремович добавил: 
— Если не считать того, что 
зокруг нас замечательные 
люди, замечательные свер
шения, которые достигаются 
з обыкновенные будни. В 
955 году увидел я объявле

ние о наборе в школу рабко : 

ров. Когда пришел, группа 
.Зыла уже скомплектована, 
но я упросил, чтоб меня при-
1яли хотя бы «сверх штата». 

—...Ребята! Пошла первая 
полоса в счет 1956 года, — 
радостно сказал вальцов
щик. Около прокатного ста-
ia мигом столпились люди, 
событие разнеслось по все
му цеху. За несколько дней 
до нового года бригада вы
полнила годовой план, 

Несколько раз он перечи
тывал заметку, появившую-

я через несколько дней в 
газете. Как-то не верилось, 
тто она написана его рукой, 
его подпись стоит на газет
ной странице. Потом по ре
дакционным заданиям уча
ствовал в рейдах по изыска
нию производственных ре
зервов, проверке выполне
ния социалистических обя
зательств, v 

Но главным, запомнив
шимся материалом из того 
периода, когда он только на
чинал творческую деятель
ность, он считает очерк о 
подполковнике- Евсееве. Быв-

чий». Несколько раз пуб
ликовался в журналах «Ме
таллург», «Работница» и 
других. Словом, багаж его 
творческих удач, накоплен
ный за 20 лет сотрудничест
ва, весом. Но не только сло
вом печатным овладел он, 
им была подготовлена не од
на передача на магнитогор
ском и областном радио. 

К медали «За боевые за
слуги» за годы раооты в пер
вом листопрокатном приба
вилась медаль «За трудовую 
доблесть». 

Уважение он завоевал и 
как человек, успешно справ
ляющийся со своими произ
водственными обязанностя
ми. От контролера ОТК мно
гое зависит на металлурги
ческом конвейере: какой ме
талл попадет на прокатный 
стан, не проскользнет, ли в 
партии заготовка с дефект
ной поверхностью... Можно 
и здесь «айти почву для 
применения творческой мы
сли. Например, бывают слу
чаи, заготовка поступает с 
«подрезом», гнутая, с «сер-
повиной». Эти слябы отправ
ляли в брак. Но ведь можно 
же из глыбы металла дли
ной 4 метра выкроить заго
товку, предположим, длиной 
2 метра? Рационализатор
ское предложение, поданное 
Давыдовым, будет эконо
мить в год около 200 тонн 
металла. Много у него пред
ложений, связанных с улуч
шением условий труда рабо
чих, по технике безопасно
сти. Вот уже несколько лет 
он состоит членом группы 
информации совета В О И Р 
комбината. 

Беспокойной души человек 
Иван Ефремович Давыдов. 
Следует он своему душев
ному порыву — быть в гуще 
жизни, стараться* замечать 
доброе, интересное в окру
жающих его людях. На днях 
коллектив цеха, которому 
он отдал десятки лет, тор
жественно проводил его на 
заслуженный отдых. 

С торжественным событи
ем поздравили его товарищи 
по работе, наверное, присое
динятся к ним десятки лю
дей, о жизни которых он на
писал. 

Но, наверное, все-таки 
прав будет бригадир отгруз
ки Л П Ц № 1 Н . 3. Целых, 
заметивший, что наверняка 
его скоро вновь можЧно уви
деть на комбинате, вновь 
среди людей — рабкор есть 
рабкор. 

Б. КУРКИН. 

За строкой решений X X V съезда К П С С 


